



いつも五十番食品を応援していただきありがとうございます！



1月に発令された緊急事態宣言が、3月まで延長になりました。  
今回の緊急事態宣言は「飲食店の時短営業」が主な対策となっていて、飲食店はもちろんのこと  
飲食店に商品を卸しているわが社のような業者も、再び厳しい状況となってしまいました。  
食に携わる仕事をしている私自身が最近はお食の機会がめっきり減ってしまいました。「これではいかんっ！」と思い立ち、最近はおテイクアウトをよく利用するようになりました！お食も楽しいですが、プロの作った料理を家でゆっくり食べるのも、これはこれで別の醍醐味があります♪  
人間は1日3食必ずどこかで何かを食べています！今は「お食」の選択肢が減ってしまっていますが、お食以外の食の機会に何とか入り込んでいけるよう、わが社も努力したいと思います！

代表取締役 王愛

2021年01月14日

## くまチョコまんの中身！

新商品の「くまチョコまん」。



本日工場で製造していました。(製造の様子は[こちら](#))

今日はくまチョコまんの中身をご紹介します。

「くまチョコまん」というだけあって、皆様のご想像どおり中身はチョコレートです🍫♪

中身をご紹介しますために、

可愛いくまチョコまんを...

包丁でパッキリ半分に分りました🔪(↓)



そして中身は...



↑ このように柔らかなチョコクリームが入っています🍫♪

大きさは50グラムです。

くまの顔をした可愛い「くまチョコまん」。

興味のある方はお気軽にお問い合わせください🍫🌟



← 動物物顔のまんじゅう、いろいろあります!!

「鉢盛のデザート」にいかがですか？

緊急事態宣言が発令され、該当地域の飲食店の営業は夜8時までとなっています。

また、緊急事態宣言が発令されていない地域でも、独自で時短営業を行っているところもあります。

私はInstagramで全国の1000以上の中華料理店をフォローしていますが、どのお店も時短営業の案内を出されていて…全国の飲食店様が今本当に厳しい状況にあると実感します。

しかし、なんとかこの状況を打開しようと、**テイクアウト**をされているお店もとても多いです。

緊急事態宣言は今のところ2月7日まで。

延長してほしい。

感染者数によっては延長もあるかもしれませんが、それまでなんとか踏ん張っていけたらと思います！！

料理はお店で手作りをされても、**中華点心類**はわが社のようなメーカーから仕入れて使っているお店も多いです。

デザートでいえば、



↑ 鉢盛りでよく使っていたのは「**芝麻球**」。

中華デザートの定番ですね🍡🎵



↑ 今からの季節は、こちらの「**芝麻球(桜あん)**」もいいですね🍡🎵

芝麻球は油で揚げていただきますが、**自然解凍**でそのまま使えるこちらのデザートも人気です。(↓)



＜左上＞**寿桃ノミーチ** ＜右上＞**花もち(桃)**

＜左下＞**いちごノミーチ** ＜右下＞**紫イモノミーチ**

可愛さを狙うなら…



↑ こちらの「**パンダノミーチ**」はいかがですか！?

鉢盛りが一気に可愛らしくなります🍡🎵

飲食店のプロの料理には、コンビニの料理やスーパーの総菜では決して味わえない美味しさがあります🍡🎵

テイクアウトがお店の味を知っていただくきっかけになるかもしれません！！

私たちもそんな飲食店様のお手伝いが少しでもできたらと思っています🍡🎵

テイクアウト用のデザートに興味のある方は、お気軽にお問い合わせください🍡🎵

## ひとつの決断

去年の年末に「ひとつの決断」をしました。



↑ 主に福岡市内のお客様にこのトラックで配送をしていましたが、去年の年末で自社便での配送を終了させていただきました。

1月からは運送会社を使っての配送や、問屋様に間に入っただけの配送に変更させていただいています。

ひとつの大きな決断でした。

わが社の創業は、餃子の具と皮を製造し、近所のラーメン店にトラックで配送してまわることから始まりました。



↑ パンダマークのついたトラックは私の小さい頃からいつも身近にあるもので、昔の写真を見るとパンダトラックがちよくちよく写っています🐼🎵

小さい頃は、父の運転するトラックに乗って配送についていたこともあります。

パンダトラックでの配送は、いわばわが社の「原点」。

創業からしばらくすると各地の問屋様とのお取引が出来、県外の間屋様には運送会社を使っての発送となりましたが、福岡市内のお客様にはパンダトラックでの配送を続けていました。

そして料理店様との新規のお取引は、基本的に問屋様を通じてとさせていただく中、創業時からお取引のあるラーメン店などへの自社便での配送はずっと続けていました。

しかしここ数年、創業時からお取引のあるラーメン店などは、店主の高齢化などで閉められるお店も増えていきました。

自社便で配送を続けるには、コスト高になっていきました。

しかし、わが社の「原点」であるパンダトラックでの配送、なかなか「ひとつの決断」が出来ずにいました。

そんな中でのコロナ。

待たなしの状況に、ついに自社便での配送を終了する決断をしました。

自社便で配送をしているお客様は、創業からのお客様がほとんどです。

40年以上お取引のあるお客様もたくさんおられます。

担当営業と一緒にお客様一軒一軒をまわらせていただき、自社便での配送を終了する旨を説明させていただきました。

父と懇意にさせていただいていたお客様もたくさんおられ、思い出話をたくさん聞かせていただきました。

40年以上わが社の餃子を使い続けてくださっているお店もあります。

説明に伺った時には、「もう五十番食品の餃子の味がうちのお店の味になっているから、注文できなくなったら困る!!」とたくさんのお客様から言われました。

(お客様にはこれからもわが社の商品を使っていただけるように、間に問屋様に入っただけ、問屋様から配送していただくように手配をさせていただいています)

その言葉に「このお客様が五十番食品の原点なのだな。このお客様に支えられて今の五十番食品があるのだな」と改めて感謝の気持ちでいっぱいになりました🐼

本当にありがとうございます!!

これからは直接の取引ではなくなりますが、これからも問屋様を通じてご愛顧いただけると嬉しいです🐼🎵

## コロナ禍の・・・悲しいお話

今日は、ご来社された方からちょっと悲しいお話を聞きました。

その方の甥っ子さん(中学生)が昨年末にコロナに感染してしまっただけなんです。

冬休み、自宅と塾の往復しかしていなかったそうなのに、感染してしまっただけなんです。

しばらく学校を休んで、最近登校できるようになったそうなんですけど、今ちょっと不登校気味になってしまっているそうです。

同級生の自分を見る目が気になってしまったり、休んでいる同級生がいると「自分がコロナをうつしてしまったのかも」と思ってしまったらしいそうです。

すごく気分が沈んでしまっていて、来月再来月には高校受験を控えているのに・・・と、ご家族もすごく心配されているそうです



・・・そういう話を聞くと、本当に悲しくなります。

前から、コロナに感染した芸能人が「謝罪」のコメントを出しているのも、すごく違和感を感じていました。

もちろん仕事で迷惑をかけてしまったことに対して「謝罪」することは必要だとは思いますが、コロナに感染したこと自体を世間に「謝罪」する必要があるのでしょうか？

感染対策を徹底していたとしても、100%コロナに感染しないとは言いきれません。

コロナに限らず、病気になった方に対しては労わったり、快復を祈ってあげたりすることが大事なのではないでしょうか？

この話を会社ですると、営業のT課長からこんな話を聞きました。

福岡のある地域で感染者が出たそうなんですけど、その方が特定されてネットで個人情報を流出されてしまい・・・引っ越しを余儀なくされてしまったそうです。

・・・本当に悲しくなりました。

コロナに感染した方の「身体のケア」もちろん必要ですが、「心のケア」も本当に大事だと感じました。

私はインフルエンザには何度か感染したことがありますが、熱が40℃近く出て身体は本当にキツかったのですが、心が傷つくことは決してなかったです。

インフルエンザに感染したことで、周りから中傷されたりすることももちろんありませんでした。

同じように、コロナに感染したことで、中傷されたり心が傷つく人がいないような世の中になってほしいです。

去年の5月に、会社でコロナ感染者・濃厚接触者が発生した時の対応マニュアルを作成していましたが、本日実情に合わせて作り直しました。

管轄の保健所に確認すると、今は感染者が急増していて、万が一会社で感染者が出たとしても、保健所の方が会社に来て対応を指示する、ということが出来なくなっているそうです。

前のマニュアルでは「保健所の指導のもと、濃厚接触者の特定や、設備の消毒を行う」としていましたが、それができなくなると、自分たちで濃厚接触者と見込まれる人を特定したり、設備の消毒箇所を決めないといけません。

会社の近くでPCR検査を行っている病院を調べたり、設備の消毒をされている業者様に連絡をして、万が一の時にすぐに動いてもらえるように、事前に工場を見ておいてもらうことにしました。

万が一の時でも、会社が混乱しないように、出来る準備はしっかりしておきたいと思います！！

NPO法人九州プロレスの  
佐々木日田丸さんが「ご来社されました!!」



九州ば  
元気に  
するバイ!!

こちらのニュースレター「パンダ通信」は、社長ブログ「五十番食品★あととり娘の社長日記」の記事を抜粋して作成しています。ブログにはここには載せきれない記事もたくさん掲載しております。是非ブログもご覧ください！右のQRコードを読み取っていただければ、ケイタイやスマホからもご覧いただけます。

